

防災について

まだ暑い日が続いています。初秋の時期になると台風が発生しやすくなります。全国各地で

大雨や、それに伴う災害の報道がされるたびに明日は我が身であると気を引き締めます。昨年の台風二十四号のように、大規模停電や、それ以上の深刻な災害がいつ起こりうるかわかりません。

『備えあれば憂いなし』という言葉があるように、各ご家庭で災用品を準備して災害に備えましょう。



大暴雨や、それに伴う災害の報道がされるたびに明日は我が身であると気を引き締めます。昨年の台風二十四号のように、大規模停電や、それ以上の深刻な災害がいつ起こりうるかわかりません。

『備えあれば憂いなし』という言葉があるように、各ご家庭で災用品を準備して災害に備えましょう。

近年では、各自治体で『防災用品購入費補助金』という制度を導入しています。御前崎市を例に紹介します。

【対象者】

御前崎市に住民登録がある方一世帯につき一回

※五名以上の世帯は二回

【必須購入品目】

- ・非常用持出袋
(背中に背負えるもの)
- ・非常食及び水
(三年以上保存可能なもの)
- ・各世帯で必要となるもの

【補助額】

購入品全額の三分の一以内で上限は一万円
二回目の申請は上限七千円

【交付申請】

- ・防災用品購入費補助金交付申請書
- ・領収証等
- ・購入品目がわかるもの
- ・購入品の写真
- ・同意書(直筆)
- ・申請書の様式など詳しくは御前崎市・各市町村のホームページをご覧ください。

特別寄稿

旅の宿

ルート103

末武 篤子

青森市から十和田湖を経由して、秋田県大館市に至る一般国道103号沿いにある「薦温泉」。

ブナの森の中に現れる一軒宿の玄関は、歴史の重みを感じさせる趣のある佇まいで私たちを迎えてくれます。

平安時代に開湯した源泉の上に浴槽があり、現在もブナ材で作られた湯船に身を沈めると、足元からプクプクと温泉が湧き上がる様子が見て取れます。底板の隙間から、長い年月をかけて巡り湧き出す大地の恵みに感謝せずにいるかもしれません。

平安時代に開湯した源泉の上に浴槽があり、現在もブナ材で作られた湯船に身を沈めると、足元からプクプクと温泉が湧き上がる様子が見て取れます。底板の隙間から、長い年月をかけて巡り湧き出す大地の恵みに感謝せずにいるかもしれません。

月浴衣の君は尾花の簪

熱爛徳利の首つまん

もう一杯いかがなんて

妙に色っぽいね月



つぶやき 松下光隆

私は中学・高校とやっていた卓球を今でも志太榛原社会人リーグに所属しながら続けています。近頃注目されるようになってきた卓球ですが、みなさんのイメージはどうでしょうか?マイナースポーツなどマイナス的なイメージの方が多いと思います。確かに皆さんのがやる卓球はそうかもしれない。しかし、実際にプロの練習・試合は全く違うものです。卓球は百m走をしながらチエスをするようなスポーツで、コンマ何秒の中でのコートのどこに返球するのかを相手のいる位置で判断しなければ得点できないのです。来年二〇二〇年には東京オリンピックがあり、さらにTリーグというプロリーグもあります。機会があれば是非プロの卓球の試合を見てはいかがでしょうか。

もうと卓球の凄さを知っていただけだと思います。

春、夏、秋、冬、いろいろのままに湯治をし、古の人は身も心も癒されていったのでしょうか。今、身の丈以上のものを抱えた現代人には、温泉の長逗留は無理かもしれません。が、たまにはのんびり一泊して温泉三昧で一日の長さをあじわってほしいものです。

これは、作詞・岡本おさみ、作曲・吉田拓郎の「旅の宿」の一節。岡本おさみ夫婦が新婚時に薦温泉に宿泊した折に曲想を得たといわれています。

春夏秋冬うつろいのままに湯治をし、古の人は身も心も癒されていったのでしょうか。今、身の丈以上のものを抱えた現代人には、温泉の長逗留は無理かもしれません。が、たまにはのんびり一泊して温泉三昧で一日の長さをあじわってほしいものです。



(2)

この①の審査競技は、もともと中国から伝わった「茶歌舞伎・茶香服・茶かぶき」と呼ばれる遊戯で、日本でも鎌倉時代に伝わったといわれています。ただお茶を飲むだけでなく、遊びながらお茶を知り、楽しむことが出来るのです。当店でも、「闘茶体験」とまではいきませんが、いろんなお茶を飲み比べて頂くことができます。ぜひ当店へお越しの際は、五感でお茶を感じてみてください。

当店でも、「闘茶体験」とまではいきませんが、いろんなお茶を飲み比べて頂くことができます。ぜひ当店へお越しの際は、五感でお茶を感じてみてください。

私がやる卓球はそうかもしれない。しかし、実際にプロの練習・試合は全く違うものです。卓球は百m走をしながらチエスをするようなスポーツで、コンマ何秒の中でのコートのどこに返球するのかを相手のいる位置で判断しなければ得点できないのです。来年二〇二〇年には東京オリンピックがあり、さらにTリーグというプロリーグもあります。機会があれば是非プロの卓球の試合を見てはいかがでしょうか。

もうと卓球の凄さを知っていただけだと思います。

春、夏、秋、冬、いろいろのままに湯治をし、古の人は身も心も癒されていったのでしょうか。今、身の丈以上のものを抱えた現代人には、温泉の長逗留は無理かもしれません。が、たまにはのんびり一泊して温泉三昧で一日の長さをあじわってほしいものです。

この①の審査競技は、もともと中国から伝わった「茶歌舞伎・茶香服・茶かぶき」と呼ばれる遊戯で、日本でも鎌倉時代に伝わったといわれています。ただお茶を飲むだけでなく、遊びながらお茶を知り、楽しむことが出来るのです。当店でも、「闘茶体験」とまではいきませんが、いろんなお茶を飲み比べて頂くことができます。ぜひ当店へお越しの際は、五感でお茶を感じてみてください。

当店でも、「闘茶体験」とまではいきませんが、いろんなお茶を飲み比べて頂くことができます。ぜひ当店へお越しの際は、五感でお茶を感じてみてください。

当店でも、「闘茶体験」とまではいきません